

CÚCUTA

POR LOS BARRIOS | MEMORIAS

Cúcuta - Lunes, 20 Enero 2020 - 1:00am

El don de la prosperidad le ha permitido a Mora salvar instituciones maltrechas

"Me dicen levanta muertos. Creo que es el don de la prosperidad con la ayuda de Dios el que me ha permitido alcanzar estos resultados", dijo el funcionario.



"La consecución de \$8.000 millones provenientes de cuentas maestras que se logró gestionando ante el Ministerio de Salud permitieron conjurar el mal financiero que la agobiaba y abrirle camino al superávit permanente durante los siguientes años de mi labor como gerente", detalló.

Temas - Hernando José Mora González Funcionarios Cúcuta

El médico Hernando José Mora González, actual gerente del Hospital de Pamplona, resaltó que coincidentemente las entidades de salud que ha llegado a manejar las recibió en maltrechas y muy delicadas condiciones financieras, logrando posteriormente ponerlas a salvo, saneándolas totalmente.

"Me dicen levanta muertos, pero más que eso, creo que es el don de la prosperidad con la ayuda de Dios el que me ha permitido alcanzar estos resultados", recordó el funcionario quien al igual que los demás titulares de las gerencias hospitalarias, cumple su periodo el 31 de marzo de 2020.

Entre 2002 y 2012 estuvo en el Centro de Rehabilitación que cuando llegó "estaba al borde del cierre" y al que rescató mediante varias estrategias, con el apoyo de los gobernadores Juan Alcides Santaella, Miguel Morelli y William Villamizar.

Se transformó en una institución de William Villamizar que llegó a contar con un moderno taller de prótesis y órtesis para la atención y rehabilitación integral de víctimas de las minas antipersonal y de amputados por diversas enfermedades en el departamento y la región, precisó.

La gestión y la presentación de proyectos, que como él mismo dice son su fuerte, hicieron parte de la fórmula para rescatar al Centro de Rehabilitación Neuromuscular que llegó a tener un aliado muy importante como fue la Cruz Roja Internacional.

Después, entre 2012 y 2016, Mora González asumió las riendas de la ESE Imsalud que cuando él llegó no la estaba pasando muy bien porque cargaba un déficit de \$5.000 millones en esa época.

"La consecución de \$8.000 millones provenientes de cuentas maestras que se logró gestionando ante el Ministerio de Salud permitieron conjurar el mal financiero que la agobiaba y abrirle camino al superávit permanente durante los siguientes años de mi labor como gerente", detalló.

Y dijo que esa misión se fortaleció con el cobro eficiente de la cartera a las EPS para lo cual se hicieron los trámites que permitieron la recuperación de recursos para beneficio de los usuarios de la red pública de salud de la capital nortesantandereana.

También calculó que en convenios se consiguieron más de \$14.000 millones, los cuales fueron firmados con Ecopetrol y otras instituciones externas, logrando de esa manera "salvar a Imsalud de un riesgo fiscal y financiero".

De su labor en la ESE Imsalud, Mora González resaltó el fortalecimiento con el recurso humano, las adecuaciones locativas y con equipos biomédicos las 40 IPS y la construcción y funcionamiento del policlínico de Agua Clara, con cubrimiento a la zona rural de Cúcuta.

En octubre de 2016 llegó a la gerencia del San Juan de Dios de Pamplona, encontrándolo casi que en etapa terminal, con deudas por más de \$15.000 millones, millonarias demandas, embargos y una abultada cartera porque las EPS no le pagaban.

"Gracias a Dios logramos el milagro, conseguimos que el Ministerio de Hacienda nos aprobara el programa de saneamiento fiscal y financiero", permitiéndole solventar ese saldo en rojo y llegando a arrojar un superávit por \$500 millones, en 2018.

"El año pasado fue espectacular. En bancos tenemos libres \$5.000 millones después de haber pagado las deudas de ese periodo. El hospital de Pamplona está saneado financieramente y cumplimos todas las metas", afirmó Mora González quien lleva 18 gerenciando instituciones de salud. El San Juan de Dios tiene cobertura en Pamplona, Pamplonita, Cucutilla, Chitagá, Silos, Cácuta y Mutiscua.

Suscríbete y recibe las últimas noticias de La Opinión

Nombre completo Escribe su correo electrónico **Suscribirse**

Acepto los términos y condiciones y he leído la política de tratamiento de los datos personales

Loading...

COMENTARIOS

0 Comments [Diario La Opinión](#) [Login](#)

[Recommend](#) [Tweet](#) [Share](#) [Sort by Newest](#)

Start the discussion...

LOG IN WITH OR SIGN UP WITH DISQUS

[D](#) [f](#) [t](#) [G](#)

Be the first to comment.

[Subscribe](#) [Add Disqus to your site](#) [Disqus' Privacy Policy](#) **DISQUS**

PUBLICIDAD

NOTAS

<p>ENTRETENIMIENTO Como viejos amigos, así estuvieron Jennifer Aniston y Brad Pitt en la entrega de los SAG</p>	<p>ENTRETENIMIENTO Falleció el humorista Leonardo Vargas, Fatman, de Sábados Felices</p>	<p>JUDICIAL Trató de huir, pero fue perseguido y capturado en el patio de una casa</p>
<p>MUNDO EE.UU. anuncia ejercicio militar con Colombia para 'practicar trabajo conjunto'</p>	<p>COLOMBIA Farc no está en lista de organizaciones terroristas creada por Colombia</p>	<p>CÚCUTA DEPORTIVO Suspendida audiencia del Cúcuta y habrá nueva reunión con la Alcaldía</p>

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

JUDICIAL

Trató de huir, pero fue perseguido y capturado en el patio de una casa

Un grupo de personas avisó a la Policía y siguió al hombre que acababa de robar a dos personas.



MUNDO

EE.UU. anuncia ejercicio militar con Colombia para 'practicar trabajo conjunto'

Los ejercicios militares se llevarán a cabo entre el 23 y el 29 de enero.



PUBLICIDAD

COLOMBIA

Farc no está en lista de organizaciones terroristas creada por Colombia

El país adoptó los listados de personas y organizaciones terroristas de Estados Unidos y la Unión Europea.



CÚCUTA DEPORTIVO

Suspendida audiencia del Cúcuta y habrá nueva reunión con la Alcaldía

Según se conoció, la nueva audiencia será el 24 de febrero a las 9 de la mañana.



PUBLICIDAD

COLOMBIA

Pompeo pide 'seguir apoyando' esfuerzos contra la 'tiranía' de Maduro

El secretario de Estado se pronunció tras reunirse con el presidente, Iván Duque, en Bogotá.



FÚTBOL

Real Madrid y Barcelona se estrenan en la Copa del Rey

El equipo merengue viene de salir victorioso en la Supercopa de España.



PUBLICIDAD

SUSCRIBIRSE A LA OPINIÓN
Y DISFRUTE DE LOS BENEFICIOS

SUSCRIBIRSE

PUBLICIDAD

ULTIMAS NOTICIAS

<p>MUNDO Tras décadas de dudas, confirman autoría de Van Gogh de autorretrato sombrío</p> <p>La pintura es "auténtica" según el museo Van Gogh de Ámsterdam.</p>	<p>MUNDO Tormentas de polvo y granizo se abaten en una Australia assolada por los incendios</p> <p>Pidieron a la población retirar "los vehículos que están estacionados en la calle" y alejarlos de los árboles y de los cables eléctricos.</p>	<p>ENTRETENIMIENTO Moneda conmemorativa en homenaje al grupo Queen</p> <p>En el diseño figuran los instrumentos de cada uno de los miembros grupo, incluido el piano de su difunto cantante Freddie Mercury.</p>
---	---	---

MULTIMEDIA

<p>COLOMBIA Guaidó burló prohibición de salir de Venezuela y llegó a Bogotá</p>	<p>VIRAL Reacción de hombre tras ser captado con su pareja en estadio se hace viral</p>	<p>REGIÓN Casas que llevan el peso de los años</p>	<p>CÚCUTA Este es el estado del Bogotá</p>
--	--	---	---

PRODUCTOS LA OPINIÓN

<p>Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales.</p> <p>Ver más ></p>	<p>Nuestros suscriptores cuentan con su propio espacio con privilegios y beneficios. Aquí puedes hacer parte de este selecto club.</p> <p>Ver más ></p>	<p>Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentre aquí los personajes e historias.</p> <p>Ver más ></p>	<p>La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos.</p> <p>Ver más ></p>	<p>CLASIFICADO</p> <p>En este espacio clientes poco promocionados encontrarán lo que se adapte a sus necesidades.</p>
--	---	--	--	--